



Wien, am 11.04.2024

Antrag

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **18.04.2024** nachstehenden Antrag:

Freie Fahrt in Rudolfsheim-Fünfhaus

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien den Verkehrsfluss in Rudolfsheim-Fünfhaus zu fördern. Dies soll mittels „Grünpfeil im Radverkehr“ an folgenden Stellen geschehen:

- Sechshauser Straße (Grünpfeil Rechts) in die Kürnbergergasse
- Gablenzgasse (Grünpfeil Rechts) in die Markgraf-Rüdiger Straße
- Felberstraße (Grünpfeil Rechts) in die Pelzgasse
- Felberstraße (Grünpfeil Rechts) in die Hackengasse
- Felberstraße (Grünpfeil Rechts) in die Holochgasse
- Johnstraße (Grünpfeil Rechts) in die Goldschlagstraße (Nördlicher Fahrtrichtung)
- Johnstraße (Grünpfeil Rechts) in die Goldschlagstraße (Südlicher Fahrtrichtung)

Begründung

Seit der 33. StVO-Novelle des Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie im Oktober 2022 hat Radfahren in Österreich einen höheren Stellenwert. Das neue Verkehrsschild „Grünpfeil im Radverkehr“ bietet dem Bezirk die Möglichkeit den Radverkehr in Wien entscheidend zu beschleunigen. Kürzere Wartezeiten und schnelleres Vorankommen macht Radfahren in Wien attraktiver für die Menschen im Bezirk. Wir wünschen uns diese Möglichkeit mit dem neuen Verkehrsschild jetzt auch im 15. Bezirk zu nutzen.

Catherina Schneider

Katharina Schöll